

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le ministère de l'Education de l'Enseignement supérieur, de la Science et de la Technologie tient à informer qu'à partir d'aujourd'hui le mercredi 10 Novembre 2021, les classes du Pré-Primaire, du Primaire, du Secondaire, de la formation Technique et de l'Enseignement Supérieur ne se tiendront pas en présentiel et ce jusqu'au 17 décembre prochain.

A noter que les classes de :

- Grade 1 à 6 seront diffusées sur les quatre chaînes de la **Mauritius Broadcasting Corporation (MBC)** à partir du jeudi 11 Novembre 2021 ;
- Grade 7 à 9 seront délivrées sur le *Student Support Portal* (<http://ssp.moemu.org>);
- Grade 10 à 13 seront délivrées en ligne par les enseignants respectifs des élèves concernés.

Les chefs d'établissement et le personnel non-enseignant des écoles devront se rendre dans leurs établissements scolaires respectifs et suivront les directives de leurs chefs d'établissement.

Le ministère sollicite la compréhension et la participation de toutes les parties concernées afin d'assurer une continuité des processus d'apprentissage à tous les niveaux.

**Ministère de l'Education de l'Enseignement supérieur,
de la Science et de la Technologie**

10 Novembre 2021